

Marinekameradschaft Dudweiler gratuliert

Marinekamerad Heinz Clauß wurde 100 Jahre alt

Der Klönabend am 14. August 2021 wird für den in Spiesen-Elversberg wohnenden Marinekameraden Heinz Clauß unvergessen bleiben. Inmitten von 35 Weggefährten der MK Dudweiler feierte er seinen 100. Geburtstag. In seiner Gratulationsansprache betonte Norbert Strathmann, 2. Vorsitzender der MK, dass es ihm eine ganz besondere Ehre ist, einem 100jährigen zum Geburtstag gratulieren zu können. Um den versammelten Marinekameraden eine Vorstellung zu geben, was der Jubilar in den zurückliegenden 100 Jahren so alles erlebt hat, skizzierte er mit wenigen Sätzen die historischen Meilensteine des erlebten Jahrhunderts. Von Weimarer Republik über Machergreifung, 2. Weltkrieg, Teilung Deutschlands, Wirtschaftswunder, erste Mondlandung, vier deutsche Fußballweltmeisterschaften, Wiedervereinigung, Millennium, bis hin zum Währungswechsel von Deutsche Mark in Euro. Zudem ließ Strathmann seiner Gefolgschaft wissen, dass Heinz Clauß ein Mann der ersten Stunde war, als 1956 die Marinekameradschaft gegründet wurde. Besonders groß war die Freude bei dem Jubilar, als ihm ein stattlicher Verzehrutschein für ein von ihm gerne besuchtes Ausflugslokal im Bliesgau überreicht wurde. Mit Edgar Selzer war ein namhafter Vertreter des Deutschen Marinebunds zu Gast. Er überbrachte stellvertretend die Glückwünsche des Präsidenten des DMB.

Text und Foto: Michael Meding